

ASAMBLEA DE RISARALDA

29/02/2016

1. Termina el periodo de sesiones ordinarias en la Asamblea Departamental

Con un balance positivo cerró hoy sesiones ordinarias la Asamblea Departamental, el presidente de la Duma, Alexander García Morales dijo sentirse satisfecho por la intervención de todas las personas que han visitado el recinto.

“Por primera vez vemos que hay tanta participación de personas externas en nuestras sesiones, eso ratifica que nosotros estamos prestos a darle atención a todas las inquietudes que tenga la comunidad”, comentó.

De igual manera, destacó la agenda llevada a cabo durante estos dos meses, “hoy terminamos un proceso donde debatimos cuatro Proyectos de Ordenanza, tres de ellos iniciativa del orden departamental, otra de los honorables diputados. Además tenemos la fortuna de haber escuchado a cada uno de los secretarios de despacho, pues quisimos enterarnos de primera mano sobre el estado de sus carteras y eso nos dio la posibilidad de dar importantes sugerencias para el próximo Plan de Desarrollo”, comentó.

Durante este periodo también se contó con la visita de varios de los alcaldes de los diferentes municipios, de los concejales de La Virginia y además se habló sobre la importancia del fortalecimiento ambiental, se despejaron dudas sobre el fenómeno del niño y se dio un ‘campanazo’ de alerta sobre el zika.

García Morales, manifestó que este receso que inicia será para visitar a la comunidad, “vamos a ir a cada uno de los rincones de nuestro departamento, como siempre lo hemos hecho, pidiéndole a las personas que hagan parte de nuestro proceso y que trabajen por una mejor Risaralda. Las elecciones terminaron el pasado 25 de octubre, así que no importa con quién hayan trabajado, si ganaron o perdieron, tenemos que pensar en colectivo”

Finalmente, el presidente indicó que para las próximas ordinarias que comenzaran el 1 de junio ya hay algunos temas trazados, “control político serio a cada uno de los despachos. Sin embargo, lo primero será la aprobación del Plan de Desarrollo que será la carta de navegación durante los próximos 4 años para el departamento”.

Por su parte, el gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar, resaltó la labor de la Asamblea Departamental y enfatizó en la importancia de trabajar de la mano por el bienestar de cada uno de los risaraldenses. Agregó que citará a extraordinarias en el mes de próximo mes de abril.

2. Risaralda ya tiene Contralor

Con la totalidad de los votos de los diputados, es decir, 12, el doctor Óscar Javier Vasco Gil, es el nuevo Contralor Departamental de Risaralda.

Después de un proceso cuidadoso en la selección de candidatos, respetando los parámetros de experiencia y hoja de vida, ganó el abogado, quien ya había sido Personero Municipal y asesor jurídico de los municipios de Marsella y Mistrató. Vasco, también fue funcionario de la Procuraduría, asesor en varias entidades públicas y privadas, docente, entre otras.

“El reto principal es fortalecer la Contraloría en el componente financiero con un seguimiento adecuado en la transferencia de los recursos y el componente de factor humano, que es excelente, sin embargo debemos formarlo en unos aspectos puntuales para poder formarlo en unas auditorias específicas y mejores resultados por ejemplo el tema de salud”. Según él, con los elementos técnicos que existen en la Contraloría se garantiza total transparencia y rigurosidad al control fiscal en el departamento.

3. Celebró suspensión de la medida del parrillero

El diputado Geovanny Londoño celebró que el alcalde de Pereira, Juan Pablo Gallo Maya, hubiera levantado la medida que prohibía movilizarse por la ciudad con parrillero hombre. “Celebro este anuncio porque me parece que es una manera de pensar en la gente, llevábamos muchos años con esa restricción. Esas medidas es para combatir algo que pasa en ese momento, pero eso no se puede dejar por siempre como si fuera ley de la República”, dijo. El diputado calificó como injusto que varios ciudadanos que tienen motocicleta, se sientan estigmatizados por algunos que son delincuentes, “hay que tener en cuenta que las motos se tienen no por un lujo, sino por una necesidad que en estos momentos es evidente por un transporte tan costoso en el área metropolitana como es aquí el Megabús, por ejemplo”. Enfatizó en que la Policía Nacional es la que debe garantizar “con o sin medida de parrillero hombre la seguridad de todos los pereiranos. Hay que buscar otras medidas como retenes por ejemplo, para que no aumenten los hechos delictivos”.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda